
 

 

 

 

      この度、６月１０日付で入会させて頂きました 瀬川寛清です。 

私が王至森寺にご縁をいただき西条に来て、ちょうど１０年の節目の年に、伝統ある西条ライ 

オンズクラブに入会させて頂くことになりました。 

まだまだ西条のことも分からないことばかりですが、諸先輩方にご指導賜り、ライオンズクラ 

ブの一員として地域社会に貢献し、頑張っていきたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いします。 

 

   

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

     

     

 

 

 

 

 

 

        

         

 

 

 

 

                                                

 

 

                 
   

 

                                                                                    

 

 

                                        

 

 

 

 

 

   ライオンズクラブ国際協会 

    336－Ａ地区 2Ｒ4Ｚ                          
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いよいよ本年度の最終号となりまし

た。初めての広報委員会・委員長を仰

せつかって 1 年間が経ちました。最初

は「どうしようか･･･」と思いつつの出

発でしたが、委員会メンバーの心強い

バックアップもあり何とか乗り切るこ

とができました。また、快く原稿を引

受けてくださった皆様にも厚く御礼申

し上げます。 

 7月といえば、私のなかではまず“山

開き”なのですが、今年はやんごとな

き理由で断念することとなりました。

行ける間は毎年行くと決めて３年

目･･･（無念）。    

 

ＰＲ・広報委員長 村瀬文隆 

 
 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 
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        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.org 

新会員入会 

６月最終例会 

地区役員退任挨拶 

新・旧執行部挨拶 

委員長挨拶 

 

 

西条ライオンズクラブ 

第４５代 十亀会長の時に開催の「夏の家族例会 in 石鎚神社庭園」

の際には、現 終身会員 瀬川大秀Ｌと一緒に参加いただき、暑い中、

メンバーと一緒になり準備や片付けとお手伝いいただきました。 

夏祭り、にぎやかで、楽しかったですね・・・覚えてますか？ 

瀬川寛清（せがわかんせい）昭和 48年 5月 25日 40歳 

勤 務 先：宗教法人 王至森寺 副住職 

スポンサー：伊藤修一郎Ｌ 所属：ＹＣＥ・国際協調委員会 

６月第１例会入会 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
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                     第５４代会長  伊藤正己 

 

この度、第５４代会長を拝命いたしました。 

私は、一度目の所属の際６名、そして２度目にメンバーとなって 

から、７名の会長の下、西条ライオンズクラブの一員として頑張 

ってきました。その中で、会員三大義務を私に基本理念として 

  ① 例会に出席する。 

           ② 会費を納入する。 

           ③ 奉仕をする。 

これら当たり前のことを、確実に実行してきました。そして、こ 

れからも事業において、取りたてて何かをする、何かをした、で 

はなく自然体で臨んでいきたいと思います。そして、皆様のお力を 

借りて、長期的に在籍してもらえる、正会員の増強とドロップアウト「０」を目指していきた 

いと思います。「人生いろいろ」と言いますが、クラブ運 

営にもいろいろと大変なことがあるでしょう。 

石鎚山の麓に湧き出た泉が、小川となり、加茂川に流れ 

込み、時には濁流となり、時には流れの変化に応じて、 

忍耐強く頑張れば、いずれ、瀬戸内海へと辿り着くこと 

でしょう。 

どうか皆様、この１年間、寛容なる海のごとく、広く温 

                   かい心で、本年執行部一同を宜しくお願いいたします。 

そして、５５周年大会に向け、一致団結し、全員参加で 

「アクティビティー」に取り組んでまいりたいと思います。 

・・忍耐と寛容の気持ちで ＷＥ ＳＥＲＶＥ・・ 

 

2014-2015年度 ライオンズクラブ国際協会会長 ジョセフ・プレストン                

2014-201５年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   木 内 千 春  

2014-2015年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        伊 藤 正 己  



 

 

  

   

この度、縁あって伊藤正己会長の下、幹事を務めさせて戴くこととなり 

ました。数ヶ月前にこの就任依頼があった際、「この頼りない私に何を 

求めているのだろう？」と思いましたが、幹事に就任した現在も未だ思 

っている状況です。 

しかしながら、会長スローガン「忍耐と寛容の気持ちで ＷＥ ＳＥＲ 

ＶＥ」にあるように、忍耐と寛容の気持ちで見守っていただければ幸い 

です。 

この１年、執行部５人力を合わせて、またメンバー皆様のご協力をいた 

幹事 加藤弘道    だき、皆様とともに良き思い出が残せるよう努めてまいりたいと思い 

ます。１年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

今年度、伊藤正己会長の下「会計」を務めさせて頂きます。 

４年振りの執行部です。昨年より、種々の会議等への出席機会が増え 

てしまい、慣れるまでがちょっと大変かも？（３年間に、月２回の例 

会と理事会出席のみの生活に染まってしまいました。） 

先日の３役オリエンテーションにて、会計の役割をお聞きしましたが 

知らないことばかりです。１年間、伊藤正己会長を盛り立てながら、 

三役の職務を勉強したいと考えております。 

会計 高橋 学   会員の皆様には、ご協力並びにご教授をよろしくお願い致します。 

 

      

              今期、ライオン・テーマーという職を務めさせていただきます。 

              入会して、３年３ヶ月。委員長の経験もない私にライオン・テーマー 

の役務を与えてくださった伊藤正己会長の期待に添えるよう、１年間 

努力していきます。 

先日開催された「ライオン・テーマースクール」に出席し、テーマー 

の目的や役割等、学ばせていただきました。 

今期１年間、諸先輩方の教えを戴きながら頑張りたいと思います。 

ライオン・テーマー  宜しくお願い致します。 

      新田公洋 

                        

メンバーの皆さんお元気ですか。 

この度５４代伊藤会長よりテールツイスターを拝命いたしました 

寺尾です。５年ぶりの執行部です。伊藤会長の手足となって頑張りま 

すので宜しくお願いいたします。執行部は終わった人からみれば早く 

過ぎ去りますが、これから始まる者から見れば２４回もの例会、１２ 

回の理事会等数えることでゴールが見えなくなる長丁場です。自然体 

テール・ツイスター でいきますので執行部らしくない時は大目にみてください。 

寺尾信司    おかげさまで西条ライオンズクラブは例会やアクトに対する意識が高く、

地区の大会に出席すればその秘訣を質問されるほどです。日常の生活の 

    なかに例会出席がしみ込んでいるだけですと答えるようにしています。この伝統を受け継ぐ為 

には例会が楽しくあり、執行部の頑張りを見せることだと思っています。何分若手の執行部に 

なり不行き届きのことがあると思いますが、一生懸命知恵と汗を出したいと思います。 

今年一年宜しくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

              今般、会員委員会委員長を致します。宜しくご協力の程願います。 

さて、昨年は６名もの新会員を入会させ、会長始め会員委員長も 

鼻高々と思われます。又、地区役員の念願であります会員増強、 

家族会員の加入等、新規格計画がなされております。 

               振り返って見るに我々が入会した時は、会員委員会の諸先輩、前列 

にズラッと並んでいる姿、恐ろしくて言葉も出せない様な雰囲気で 

    したのが、本年我々ごとき人物が会員委員会になるとは思ってもお 

会員委員会     りませんでした。伊藤丸の船出に花を添えられる様、メンバー諸 

委員長 藤田公道   兄の温かい御手を差し伸べて欲しいものです。 

 

 

今回２度目の計画委員長を拝命致しました。 

１度目の夏の家族例会は、高知のホエールウォッチングを計画しま 

したが、台風で泣く泣く中止。２度目の今回も、早々に運動会を提 

案しましたが、企画段階であえなく断念・・・・・・ 

そこで今年は委員会全員の意見をよく聞き、皆様に喜んでもらえる 

   ような家族例会を実施したいと思います。 

                さて、例会出席率の向上について現在実施していることは、 

    ①例会の案内をＦＡＸで送付、②例会欠席の連絡がない人にＴＥＬ 

出席・計画委員会    連絡の、２点があげられます。今期はこれに加え、③例会欠席者に 

委員長 安藤憲正    議事の要点を計画委員会より連絡し、次回の例会につながるように                 

したいと考えています。皆様、よろしくお願いします。 

 

   

 

 

 

                     

日  時：平成２６年７月２７日（日） ８時集合～１４時 

集合場所：クラブハウス（寺尾様 八丁 別邸） 

     

    

８：００ ７月第２例会 

          ８：３０ バスにてクラブハウス出発 

          ９：３０ 石鎚ロープウェー乗車 

 １０：００ 石鎚ピクニック園地到着 → Ａ・Ｂ・Ｃコースに分かれる。 

 

         【Ａコース】ピクニック園地  

家族ゲーム・水の滑り台・キックバイク・カブトムシ観察 他 

         【Ｂコース】成就社 

リフト（自己負担５００円）で展望台経由、成就社は往復６０分 

徒歩の場合は往復９０分 

         【Ｃコース】京屋旅館の温泉入浴（ピクニック園地散策後、ﾛｰﾌﾟｳｴｰで下山） 

     

※注意：当日の健康状態に合わせて、当日自由に選択してください。 

 １１：３０ ロープウェー下山 

        １２：３０ 温泉 旅館京家本店にて昼食

         １３：３０ バスにてクラブハウスへ帰る → 順次解散 

 

 

クラブ委員長就任のご挨拶 

7月第２家族例会のご案内 

【スケジュール】 



 

       

 

 

                       

                           ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区 

       前 ２Ｒ－４ＺＣ   神 野 顕 彰 

  

梅雨入り６月は、西洋では花嫁達の幸せをもたらす季節という。そのせいか、 

日本の若きカップルたちは、カビ臭くうっとうしきこの時期の挙式が多くな 

った。友人の娘さんもつい先日嫁いだ。 

私の記憶にあるその花嫁は、幼稚園の頃であったかと思うが、ある旅先で家 

族達と楽しく過ごす場面を思い起こす。お風呂上がりで着ぐるみのようなパ 

ジャマをまとい嬉々とはしゃぐ姿である。２０年ほど前のことではあるが、 

鮮明に浮かぶから不思議である。 

しかし、１年前の思いをたどると不鮮明であるから、これまた不思議である。 

ノホホンと年を重ねたことのせいにしたくはないが、感動が浅いということで自らを慰めてい 

る。 

さて、本題にかえるとしよう。当地区は前松前ガバナーのスローガン「ときめく明日へウィ 

サーブ」副題は「真価発揮」であった。就任直後、いきなり高松での全国フォーラムの開催 

RC 職、アワードの出席優秀賞も廃止である。その心底にあるのは現状変革と効率化そして、 

バリー国際会長の「夢を追いかけよう」のテーマをもっての広島訪問。 

遂には山田第２国際会長の「家族会員推進特別プログラム」の発動である。 

前段は前 松前ガバナーの思惑通りの好発進であったやに思う。 

私も一年限りの任務ということの良さと、弊害を認識しているつもりであったが、前 松前ガ 

バナーは就任までの数年間、温め練った構想を実行に移した。偏らないキャビネット組織構成、 

現在必要な問題意識に光を投ずる全国フォーラム等々・・と。 

しかし、気の毒に思うのは「家族会員推進特別プログラム」の発動であろう。国際協会の会 

員は L メンバーではなく、各単一クラブである。国際協会は国際理事会にてその方針を決定、 

各国のガバナー協議会、複合地区及び各地区そして、各クラブへと伝達される。国際間にまた 

がる巨大組織として、その国民性や多様なる意思を総括し「よりよき社会へ導く」ことの至難 

さは充分に理解出来るところである。 

各地区ガバナーはそれを各クラブへ周知し、その実を上げるための方策を練り指導する。 

前 松前ガバナーには「家族会員推進特別プログラム」は想定外であり、その理解と推進に費や 

す時間と労力と共に、各クラブの思いを集約し実行する責務の中、その任期を粛々と全うしつ 

つあることに深甚の敬意をはらうものである。 

そのガバナー候補選定を次年度２０１４～２０１５年内に行うことが私共３３６A 地区２R－ 

４Z の重要課題となることを回顧、「ときめく明日へ」の礎となることを祈念する。 

終りに徳増アシスタントはじめサポート委員諸氏そして、クラブ執行部及び事務局のご支援に 

最大の感謝をささげ任期を閉じる。 

        合掌九拝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2013－2014年度 地区役員退任のご挨拶 



 

 

 

第５３代会長  原 育雄 

昨年西条ライオンズクラブ第５３代会長に就任し、あっという間に一年の任期が終わるこ 

ととなり、近頃は少し寂しい気がしています。 

前期はキャビネットから、支部の創設や家族会員入会による会員の大幅増員を要請され難 

しい舵取りとなりました。他クラブにおいても同様の混乱が生じているようです。 

今期も継続して要請が成される様ですので、十分に協議の上慎重な対応をお願いします。 

前期は、継続事業はもとより私の年度当初の目標でありました「公立ひまわり幼稚園の園 

庭芝生化事業」「災害時避難指定箇所西条高校への手押しポンプの設置事業」の２つの事業 

が担当委員会並びに会員皆様方のご協力により達成出来ました事に、心よりお礼申し上げ 

ます。また会員増強におきましても、伊藤修一郎会員 

委員長はじめ会員皆様方のご協力により６名の正会員 

そして１5 名の家族会員の入会を頂きました事重ねて 

お礼申し上げます。 

  また前期一年、私の我が儘に付き合って頂きました、 

高橋雅彰幹事はじめ執行部の皆様、本当にお世話にな 

りありがとう御座いました。おかげで会長として楽し 

い一年を過ごす事が出来ました。 

今年度は前年度会計として私を支えて頂きました、伊 

藤正己Ｌが会長としての一年を迎えられます。今年度 

執行部の皆様方もライオンズ活動を一年間大いに楽し 

んで下さい。  

 

                                 第５３代幹事  高橋雅顕 

原会長のもと、幹事を仰せ付かって早一年、勝手が分からず、例会での幹事報告では、カミ 

カミまくりの報告、質問・意見ではタジタジの進行と特に 5 役のみなさんと、各委員長さん 

には、大変ご迷惑をお掛けしたことと思います。 

しかも、飲み会の席には、飲みもしないのに、必ず参加させていただきノンアルコール飲料 

を、ガバガバ飲み「贈与が張る」と言われながら飲んだ空き瓶をテーブルの下に隠しつつ､ 

ライオンズの B 面も楽しませていただきました｡ 

クラブのみなさん､未熟な私どもに愛想を尽かさず､ご協力いただきまして､有り難うござい 

ました。 

今回の幹事をやらせていただいた経験が､これからの私の仕事や生き方に少なからず､影響を 

与えそうと言うくらい､勉強になりました。 

7 月からは､一会員として､西条ライオンズクラブの発展の為に､なるべく尽力するつもりです｡ 

重ねてお礼申し上げます､皆様､有り難うございました! 

 

                                 第５３代会計  伊藤正己 

    この度、滞りなく会計の職務を遂行できた・・・かな？！と思い、まず会員の皆様にご協力 

いただいたことへの御礼を申し上げます。  

そして１年間、健康で運営事業を行う事が来ましたこと、本当に感謝いたします。 

あっという間の１年でしたが、最終例会が近くなるにつれ、「ホッ」とした気持ちよりも 

次の年への思いの方が強いことに、ますます責任を感じているところです。 

前年度同様、今年度も宜しくお願いします。 

 

                          第５３代ライオン・テーマー  花山志郎 

    あっという間の１年でした。 

    皆様のご協力を頂きありがとうございました。 

    「いつまでたっても、新人の気持ちでいたい 

なぁ！」と言いたい！ 

ありがとうございました。 

                   

2013－2014年度 クラブ役員退任のご挨拶 

1年間、お世話になりました 



  

 

    

 

                         第５３代テール・ツイスター  清水泰雅 

 

この１年、まず思い出すのはいつも例会の時、国際ホテルの音響設備の後ろで花山テーマー 

と一緒に腕時計をにらんで、「う～ん、なんでかなぁ。」とよく首を振っていたことです。 

前年度は、家族会員などの難しい審議事項がたくさんあり、内部や外部の卓話や入会式など 

も組み合わせての例会でしたので、時間を超過してしまったことも１度や２度ではなかった 

と思います。いつもお忙しい中、貴重な時間を割いて来ていただいている皆さんには、ご心 

配とご迷惑をおかけしてすみませんでした。 

    最終例会の懇親会で、ひとりひとりに挨拶に行ったとき、「ツイスターをやったぐらいでは 

まだまだ甘いなあ。」とか、「やっと仕事ができるのぉ」などの言葉をいただくと、温かく自 

分が育てられていることを実感します。 

   これからも恩返しができるように一歩一歩進んでいこうと思います。 

自分らしさを出す余裕は全くなく、器の大きな４人の執行部の先輩に必死にぶらさがってい 

るだけの１年間でした。今後ともご指導ご鞭撻よろしくお願いします。 

 

                           年間奉仕事業件数    ２５件 

                               金銭奉仕 2,386,867円 

                           ～皆様のご協力に感謝申し上げます～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2013－2014年度 クラブ役員退任のご挨拶 

第５３代  

クラブ１年間のアクティビティの数 ・々・・ 



 

 

      第１２６４回 

 

テール・ツイスター   清水 泰雅 

   あっという間の１年間の締めとなる最終例会が、６月２４日（火）ドリーマーベルフォーレ 

西条で開催されました。３０分の例会の後の宴会では、アップルトリオのジャズバンドの軽 

快な演奏をバックに、原会長の挨拶、高橋 学第２副会長の乾杯の音頭で始まりました。 

   個人のクラブ表彰では、ガバナー感謝状が２R-４ZC の神野 L に、アワード個人表彰として、 

国際交流活動への多大なる貢献を称えて、花山 L に贈られました。また、１４名の１００% 

例会純出席賞や１３名の家族会員協力賞、３名のツイスター協力賞がそれぞれの方に贈られ 

ました。そして、ゴルフ部功労賞の寺尾委員長、スポーツ同好会功労賞の加藤弘道委員長も 

おめでとうございました。そして、お疲れ様でした。 

 次年度執行部へのキーの伝達式では、クス玉の中の、来季のスローガン「忍耐と寛容の気 

持ちで We Serve」が示されました。        

   また、伊藤正己 次年度会長が新執行部の紹介と挨拶をされました。 

伊藤正己次期会長は、２年連続の執行部で、相当大変だとは思いますが、体調に気をつけて 

宜しくお願いします。 

アクアでの２次会には、２２名の多くの参加がありました。２次会のメンバ―を見回してみ 

たら、自分よりも若い方々が随分増えて、うれしく思いました。 

   ８年目を迎える自分にとって、襟を正して、できること、しなければならないことを見つめ 

直して前に進んでいきたいと思います。 

 至らぬことばかりで、申し訳ない気持ちでいっぱいではありますが、１年間ありがとうござ 

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 53代原会長より第 54代伊藤会長へ、キーの伝達が行われ、新執行部へバトンタッチ！ 



  

                

 

  ◆ガバナー感謝状  ２Ｒ－４ＺＣ 神野顕彰    ◆個人表彰       花山志郎 

 

  

 

 

 

 

    １年間ＺＣ職を務めていただきお疲れ様でした      

  ◆２０１３－２０１４年度１００％例会純出席賞（１４名／うち執行部５名） 

       

 

 

 

                        

  ◆ツイスター協力賞  

     小野雅志・神野顕彰・伊藤修一郎 （事業活動資金にご協力をいただきありがとうございました） 

  ◆家族会員協力賞 

      

 

 

 

      

  ◆ゴルフ部功労賞     寺尾信司 

  ◆スポーツ同好会功労賞  加藤弘道  

   

 

 

 

【委員会別年間出席率】 

   １位 会員委員会          ９４．４％ 

   ２位 ＰＲ・広報委員会       ９３．３％ 

   ３位 環境保全・保健福祉委員会   ９３．２％ 

   ４位 青少年指導委員会       ８７．５％ 

   ５位 ＹＥ・国際協調委員会     ８６．７％ 

   ６位 出席・計画委員会       ７９・６％ 

     

 

    

   

 

 

 

     クラブメンバー皆様のご協力により、西条ＬＣ第５３期に歩みを刻むことができました。感謝！ 

明比紳一郎 伊藤修一郎 今岡正士 植木光夫 

加藤 茂 國田経仁 塩崎己年夫 徳増達史 

松浦 裕 原 育雄 高橋雅顕 伊藤正己 

花山志郎 清水泰雅   

伊藤修一郎 加藤 茂 神野顕彰 國田経仁 

武智正人 野間賢次郎 太田正宏 瀬川寛清 

原 育雄 高橋雅顕 伊藤正己 花山志郎 

清水泰雅    

クラブアワード表彰 

クラブ国際交流活動

への多大なる 

ご協力に感謝して 

家族会員入会にご協力をいただきありがとうございます 

クラブ親睦にご尽力いただき 

ありがとうございました 

クラブ年間例会出席率 ９０．９％ 



 

 

 

 

      この度、６月１０日付で入会させて頂きました 瀬川寛清です。 

私が王至森寺にご縁をいただき西条に来て、ちょうど１０年の節目の年に、伝統ある西条ライ 

オンズクラブに入会させて頂くことになりました。 

まだまだ西条のことも分からないことばかりですが、諸先輩方にご指導賜り、ライオンズクラ 

ブの一員として地域社会に貢献し、頑張っていきたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いします。 

 

   

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

     

     

 

 

 

 

 

 

        

         

 

 

 

 

                                                

 

 

                 
   

 

                                                                                    

 

 

                                        

 

 

 

 

 

   ライオンズクラブ国際協会 

    336－Ａ地区 2Ｒ4Ｚ                          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 

 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

                   

 

 

発行者  会 長   原 育雄  
幹 事   高橋雅顕 

ＰＲ・広報委員長   村瀬文隆 

    編集委員   明比紳一郎・塩出正照・伊藤 稔・合田直司 

野間賢次郎・曽我部克正・伊藤隆治 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

 

       編 集 後 記 

 

いよいよ本年度の最終号となりまし

た。初めての広報委員会・委員長を仰

せつかって 1 年間が経ちました。最初

は「どうしようか･･･」と思いつつの出

発でしたが、委員会メンバーの心強い

バックアップもあり何とか乗り切るこ

とができました。また、快く原稿を引

受けてくださった皆様にも厚く御礼申

し上げます。 

 7月といえば、私のなかではまず“山

開き”なのですが、今年はやんごとな

き理由で断念することとなりました。

行ける間は毎年行くと決めて３年

目･･･（無念）。    

 

ＰＲ・広報委員長 村瀬文隆 

 
 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

             西条国際ホテル１ Ｆ 

           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.org 

新会員入会 

６月最終例会 

地区役員退任挨拶 

新・旧執行部挨拶 

委員長挨拶 

 

 

西条ライオンズクラブ 

第４５代 十亀会長の時に開催の「夏の家族例会 in 石鎚神社庭園」

の際には、現 終身会員 瀬川大秀Ｌと一緒に参加いただき、暑い中、

メンバーと一緒になり準備や片付けとお手伝いいただきました。 

夏祭り、にぎやかで、楽しかったですね・・・覚えてますか？ 

瀬川寛清（せがわかんせい）昭和 48年 5月 25日 40歳 

勤 務 先：宗教法人 王至森寺 副住職 

スポンサー：伊藤修一郎Ｌ 所属：ＹＣＥ・国際協調委員会 

６月第１例会入会 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
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